
Frau Klein nimmt Bezug auf einen Zeitungsartikel, wonach ein Kind von einem herabfallenden 
Ast erschlagen worden ist. 
 
Da im Bereich des Meßtorffweges in Höhe des Kindergartens ebenfalls alter Baumbestand 
vorhanden ist, fragt Frau Klein an, ob Gefährdungen von den dortigen Bäumen ausgehen und hier 
Baumfällungen beabsichtigt sind. 
 
Die Verwaltung wird die Anfrage zur nächsten Sitzung am 25.08.2005 als Mitteilung schriftlich 
beantworten. 
 


